

UNIVERSITE DE MONTREAL

L'Université de Montréal offre, au niveau du baccalauréat, une gamme étendue et bien équilibrée de cours en relations internationales. L'étudiant, au niveau de la deuxième et de la troisième année de sciences politiques, peut se spécialiser en relations internationales. L'histoire de la diplomatie, cependant, n'est pas facilement accessible aux étudiants de la faculté des sciences sociales. Toutefois, l'étudiant intéressé aux relations internationales peut suivre des cours connexes en anthropologie, en économique et en sociologie.

La spécialisation en relations internationales au niveau supérieur n'est pas permise actuellement. Cependant, de nombreux séminaires portent sur les relations internationales et, plus précisément, sur la théorie des relations internationales, l'organisation internationale, le droit international, et la politique étrangère (y compris la politique étrangère du Canada).

UNIVERSITÉ QUEEN'S

L'Université Queen's n'a rien prévu de spécial au niveau du baccalauréat pour l'étudiant qui veut se bâtir un programme de cours en relations internationales, soit à titre de spécialisation secondaire dans le cadre d'un baccalauréat en sciences politiques ou en histoire, soit à titre de spécialisation principale. C'est au niveau supérieur que l'université concentre ses efforts, en ce qui concerne les relations internationales.